

Jueves 29 de agosto de 2019

Reforma Abre dólar sin cambios; cotiza en \$20.40

Ernesto Sarabia Cd. de México (29 agosto 2019).- En apertura, el dólar libre no se mueve en las ventanillas de Citibanamex, al ubicarse en 20.40 pesos a la venta, igual que ayer, y en 19.56 a la compra. La paridad de cambios entre el peso y el dólar en los cruces interbancarios muestra un descenso de 5.65 centavos, por lo que el billete verde se está ofreciendo a 20.1043 y adquiriendo a 20.0943, en medio de algo de información relacionada con la guerra comercial entre las dos economías más grandes del planeta. En los pasillos financieros, se procesa información del Ministerio de Comercio de China, quien, a través de su portavoz, Gao Feng, ha dicho que el Gobierno de su país espera que Estados Unidos pueda crear las condiciones necesarias para que ambas naciones continúen las negociaciones de comercio P.C. tipo de cambio Creció 2% PIB de EU en segundo trimestre EFE Washington DC, Estados Unidos (29 agosto 2019).- La economía del país avanzó a un ritmo anual de 2 por ciento en el segundo trimestre de 2019, una décima por debajo del cálculo preliminar del Producto Interno Bruto (PIB) en ese periodo, informó hoy el Gobierno. En el primer trimestre del año, la economía había registrado un ritmo de crecimiento de 3.1 por ciento. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Aprueba CRE permisos para emergencias

Diana Gante Cd. de México (29 agosto 2019).- La Comisión Reguladora de Energía (CRE) aprobó dos permisos de generación para centrales de gas natural a dos empresas en Baja California, para cubrir emergencias eléctricas. El primero de ellos, es para la empresa Energía Azteca, quien anexará a su central dos, en el Municipio de Mexicali, tres turbinas móviles, dos con una capacidad máxima bruta de 28.9 megawatts cada una y otra con una capacidad de 33.31 megawatts. Se estima en total una capacidad de hasta 91.11 megawatts y una producción estimada anual de 686.88 gigawatts/hora, para lo que se tendrá un consumo por año de 198.89 millones de metros cúbicos de gas natural. P.C. CRE, sector energético, electricidad, sector empresarial Cae 4.4% PIB de telecomunicaciones

Alejandro González Cd. de México (29 agosto 2019).- El Producto Interno Bruto (PIB) del sector de telecomunicaciones cayó 4.4 por ciento anual en el segundo trimestre de 2019, según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Esta es la peor caída del PIB del sector en los últimos 22 años, desde la baja de 6.5 por ciento registrada en el tercer trimestre de 1997, de acuerdo con datos del Inegi. Al primer semestre, la caída fue de 1.7 por ciento en comparación con el mismo periodo del año pasado. La incertidumbre económica y política, y la zozobra internacional, han hecho que el sector se haya contraído, aseveraron analistas. P.C. INEGI, telecomunicaciones Anticipa IP desafíos para centro laboral

Verónica Gascón Cd. de México (29 agosto 2019).- La creación del Centro Federal de Conciliación y Registro Laboral para finales del próximo año, enfrenta desafíos presupuestales y de capacitación de personal. En este Centro se deberán presentar todos los contratos colectivos que se tengan depositados en las Juntas de Conciliación, de manera digital y física, según la reforma laboral que se promulgó el pasado 1 de mayo. Además, se dirimirán los conflictos laborales, privilegiando la conciliación de las partes. "Es un tema presupuestal, de capacitación no tan fácil de desarrollar. Primero tiene que suceder en el Congreso, que vaya etiquetado el presupuesto para echar a andar el Centro, pero también hay temas de procesos, ya que seis meses antes de que inicie sus actividades el Centro, se le tendrá que enviar por lo menos de manera electrónica los documentos, las Juntas de Conciliación y Arbitraje, tanto locales como federal", señaló Lorenzo Roel, presidente de la Comisión Laboral de Coparmex. P.C. sector empresarial, presupuesto, comisiones, derecho laboral, política laboral Ampliarán inventario de gas natural Karla Omaña Cd. de México (29 agosto 2019).-

El Centro Nacional de Control de Gas Natural (Cenagas) trabaja en proyectos de almacenamiento de gas natural para alcanzar en 2024, un total de 30 mil millones de pies cúbicos en reserva. Para ello, retomará proyectos de almacenamiento estratégicos propuestos por la pasada administración. Estos empezarán a ejecutarse el próximo año, según una presentación del proyecto hecha por el Cenagas. De acuerdo con la cuarta revisión anual del plan quinquenal de expansión del sistema de transporte y almacenamiento nacional integrado de gas natural (2015-2019), el Cenagas tiene previstos tres proyectos en materia de almacenamiento. P.C. Cenagas, sector energético, gas natural, reservas, almacenamiento, transporte El Economista Los focos rojos para la economía mexicana que identifica Banxico Ana Karen García Ana Karen García En la Minuta de la Junta de Gobierno con motivo de la decisión de Política Monetaria del 15 de agosto del 2019 el Banco de México destacó los factores que podrían pesar en la economía nacional dadas las tendencias que se han presentado en los principales indicadores macroeconómicos y monetarios tanto a escala externa como interna. P.C. Banco de México, crecimiento económico, economía mundial, precios, guerra comercial

Crecimiento del PIB de EU en 2T es revisado levemente a la baja Reuters La economía de Estados Unidos se desaceleró un poco más de lo informado inicialmente en el segundo trimestre, ya que el sólido desempeño del gasto del consumidor fue contrarrestado por una baja en las exportaciones y menores acumulaciones de inventarios. El Producto Interno Bruto (PIB) creció a una tasa anualizada de 2.0%, informó el jueves el Departamento de Comercio en la segunda lectura correspondiente al segundo trimestre. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Brasil escapa a la recesión; PIB creció 0.4\$ en el segundo trimestre de 2019 AFP Y Reuters La economía de Brasil se expandió un 0.4% en el segundo trimestre de 2019 respecto de los tres meses previos, evitando caer en recesión después de haberse contraído 0.2% en el periodo enero-marzo, informó la mañana de este jueves el Instituto Brasileño de Geografía y Estadística (IBGE). La expansión fue superior a la estimación promedio de 0.2% establecida por 31 analistas consultados por el diario brasileño Valor Económico. En la comparación interanual, el Producto Interno Bruto (PIB) brasileño ganó un 1%, también por sobre la expansión de 0.7% prevista por los expertos. P.C. Brasil, crecimiento económico Hay riesgo de estancamiento de la economía de México: Bank of America Notimex Luego de que la cuenta corriente pasara de un déficit de 1.3% del Producto Interno Bruto en el primer trimestre del año a un superávit de 1.0% en el segundo, Bank of America Merrill Lynch (BofA) consideró que esto anticipa una desaceleración mayor de la economía de México, lo cual que puede derivar en un escenario de estancamiento. La estancamiento se define como una situación económica por la que atraviesa un país,

Hay riesgo de estancamiento de la economía de México: Bank of America Notimex Luego de que la cuenta corriente pasara de un déficit de 1.3% del Producto Interno Bruto en el primer trimestre del año a un superávit de 1.0% en el segundo, Bank of America Merrill Lynch (BofA) consideró que esto anticipa una desaceleración mayor de la economía de México, lo cual que puede derivar en un escenario de estancamiento. La estancamiento se define como una situación económica por la que atraviesa un país,

Hay riesgo de estancamiento de la economía de México: Bank of America Notimex Luego de que la cuenta corriente pasara de un déficit de 1.3% del Producto Interno Bruto en el primer trimestre del año a un superávit de 1.0% en el segundo, Bank of America Merrill Lynch (BofA) consideró que esto anticipa una desaceleración mayor de la economía de México, lo cual que puede derivar en un escenario de estancamiento. La estancamiento se define como una situación económica por la que atraviesa un país,

Hay riesgo de estancamiento de la economía de México: Bank of America Notimex Luego de que la cuenta corriente pasara de un déficit de 1.3% del Producto Interno Bruto en el primer trimestre del año a un superávit de 1.0% en el segundo, Bank of America Merrill Lynch (BofA) consideró que esto anticipa una desaceleración mayor de la economía de México, lo cual que puede derivar en un escenario de estancamiento. La estancamiento se define como una situación económica por la que atraviesa un país,

donde se combina la inflación con el debilitamiento económico. P.C. BofA, inflación, crecimiento económico BCE tiene espacio para estímulo, pero debe considerar riesgos a la estabilidad: Lagarde Reuters El Banco Central Europeo todavía tiene espacio para recortar las tasas de interés si es necesario, aunque eso podría plantear un riesgo a la estabilidad financiera, dijo el jueves Christine Lagarde, la posible nueva jefa del organismo. Lagarde agregó que se justificaba una revisión más amplia de cómo se conducía la política monetaria. P.C. BCE, FMI, sistema financiero, economía mundial Inseguridad y bajo crecimiento económico preocupan al sector empresarial Notimex La inseguridad, el bajo crecimiento económico y la falta de inversión en infraestructura son las principales preocupaciones del sector empresarial en el marco del Primer Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Carlos Salazar Lomelín, destacó que hay un balance de “claroscuro”, porque si bien existen preocupaciones también hay aspectos positivos como la estabilidad macroeconómica, así como el inicio de nuevos programas sociales. P.C. sector empresarial, crecimiento económico, inseguridad Coparmex advierte sobre bajos ingresos de trabajadores formales en México Lilia González La mitad de los trabajadores formales en México no cuenta con un ingreso suficiente para cubrir la línea de bienestar, pues ganan menos de 6,134 pesos al mes, lamentó Gustavo de Hoyos, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). De acuerdo con los resultados más recientes del indicador #MejoresEmpleos de la plataforma #DataCoparmex, el cual mide el porcentaje de la población ocupada que tiene un empleo formal y que cuentan con un salario suficiente para cubrir la línea de bienestar familiar, uno de cada dos trabajadores formales no cuenta con un ingreso lo suficientemente alto para satisfacer sus necesidades y las de un familiar. P.C. Coparmex, empleo, salario Captación de IED crecería 1.5% este 2019, prevé la SE Lilia González Lilia González La Secretaría de Economía prevé que el flujo de atracción de Inversión Extranjera Directa (IED) para el segundo semestre del 2019 sea moderada y cierre el año con crecimiento de 1.5% —similar a la reportada durante los primeros seis meses del año—; y tan sólo la ratificación del Tratado entre México, Estados Unidos, Canadá (T-MEC) —esperada en octubre próximo—; es la pieza “clave” que liberen los capitales “reprimidos” a México. El titular de la Unidad de Inteligencia Económica Global de la Secretaría de Economía, Sergio Silvia Castañeda, sostuvo que existe gran interés de inversionistas por aterrizar sus capitales en nuestro país, como parte de la modernización comercial de América del Norte, que van desde grandes empresas de fondos soberanos, automotriz, aeroespacial, de manufactura y de digitalización, entre muchos otros. P.C. Secretaría de Economía, IED, inversión Ahorro voluntario no tendrá incentivos fiscales en el 2020: SHCP Elizabeth Albarrán Para el próximo Paquete Económico 2020, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) no contempla otorgar incentivos fiscales para el ahorro voluntario que realicen los trabajadores a su cuenta de afore, indicó Carlos Noriega Curtis, titular de la unidad de seguros, pensiones y Seguridad Social de la dependencia pública. “No están previstos para el 2020, pero estamos estudiando fórmulas para inducir un ahorro voluntario (...) Consar está estudiando varias opciones apoyadas en la teoría del comportamiento para generar más ahorro voluntario”, dijo en entrevista. P.C. SHCP, ahorro, pensiones, seguridad social Siefosres deberán migrar a fondos generacionales Elizabeth Albarrán Otro de los cambios que están viviendo las administradoras de fondos para el retiro (afores) es la migración de sociedades de inversión especializadas en fondos de retiro (siefosres) a fondos generacionales, los cuales deberán estar listos a más tardar en diciembre de este año. A través de diversas modificaciones que se hicieron en el régimen de inversión y que fueron publicadas en el Diario Oficial de la Federación el pasado 31 de mayo, dichos fondos mejorarán las estrategias de inversión de las afores con una visión de largo plazo y con ello mejorar los rendimientos que dan a los trabajadores que ahorran para su pensión. P.C. Siefosres, pensiones, ahorro, seguridad social La Jornada Peso avanza ante menores tensiones comerciales Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se apreciaba este jueves después de alcanzar su peor nivel desde el 14 diciembre del año pasado, impulsado por señales esperanzadoras de China en la guerra comercial con Estados Unidos. La moneda local cotizaba a 20.0603 por dólar, con un avance de 0.18 por ciento frente al precio de referencia de Reuters del miércoles, poniendo fin a una racha de cinco jornadas de pérdidas en las que acumuló un retroceso de 2.1 por ciento. El Ministerio de Comercio de China dijo este jueves que Washington y Pekín están discutiendo una próxima ronda de diálogo comercial cara a cara programada para septiembre, pero las esperanzas de avances dependen de si Estados Unidos puede generar condiciones favorables. P.C. tipo de cambio Expectativas de crecimiento siguen a la baja: BdeM Julio Gutiérrez Ciudad de México. Las expectativas para el crecimiento económico del país siguen sesgadas a la baja, dado que el entorno económico interno y externo prevalece siendo "de marcada incertidumbre", afirmó el Banco de México (BdeM). Al presentar la minuta sobre la última reunión de política monetaria, uno de los miembros de la junta de gobierno del banco central aseguró que los riesgos para el desarrollo del país "se ha ampliado respecto a decisiones anteriores". P.C. Banco de México, crecimiento económico Hay salida de capitales en el país, reporta Merrill Lynch Julio Gutiérrez Ciudad de México. Empresas y ciudadanos mexicanos están sacando dinero del país, afirmó este miércoles el banco de inversión estadounidense Bank of America Merrill Lynch (BofA), a partir del análisis de cifras oficiales del Banco de México (BdeM). Según datos del BdeM, en el primer semestre del año empresas y ciudadanos mexicanos transfirieron recursos al exterior por 8 mil 968 millones de dólares para la adquisición de activos financieros. Un superávit de cuenta corriente —como el reportado por el BdeM para el segundo trimestre del año—; significa que los mexicanos están sacando ahorros del país, lo que podría deberse al pesimismo sobre el crecimiento de la productividad interna, afirmó la institución financiera estadounidense. P.C. Banco de México, Bank of America Merrill Lynch, fuga de capitales BdeM baja otra vez la previsión de crecimiento económico Israel Rodríguez Ciudad de México. Por segunda ocasión en el año, el Banco de México (BdeM) modificó sus perspectivas de crecimiento de la economía mexicana para 2019 de un intervalo de entre 0.8 por ciento y 1.8 por ciento en la estimación anterior a uno de entre 0.2 y 0.7 por ciento. Para 2020 se espera que el crecimiento del producto interno bruto (PIB) se ubique en un intervalo de entre 1.5 por ciento y 2.5 por ciento que se compara con el de 1.7 y 2.7 por ciento del rango previo. Alejandro Díaz de León Carrillo, gobernador del BdeM, reiteró que se debe tener un paquete económico para 2020 que genere confianza y recordó que la obligación del

banco central es mantener una inflación baja y estable, la cual no se puede alcanzar con un arreglo macroeconómico que no sea el adecuado. Hay tres pilares en la estrategia macroeconómica: la política monetaria, la política fiscal y la solvencia del sistema financiero. P.C. Banco de México, crecimiento económico Sader y Gruma buscan reducir al 8% importaciones de maíz La Redacción Ciudad de México. Gruma, empresa especializada en la producción de harina de maíz nixtamalizada, trabajará con la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER) en el Programa de manejo integral de maíz blanco del norte de Tamaulipas, con el objetivo de reducir en el mediano plazo, las importaciones de maíz y comprar a productores del estado cerca de 400 mil toneladas que actualmente son adquiridas en Estados Unidos. Actualmente la empresa importa 600 mil toneladas de maíz al año, que representan el 24 por ciento de las 2.5 millones de toneladas de maíz que procesa en México. Con este programa, las importaciones se reducirían al 8 por ciento y beneficiaría a los productores de grano del estado, detalló la empresa en un comunicado. P.C. agricultura, maíz, importaciones El País Brasil esquiva la recesión al crecer un 0.4% entre abril y junio, el doble de lo proyectado HELOÍSA MENDONÇA Brasil esquiva la recesión. La mayor economía de América Latina creció un 0,4% en el segundo trimestre del año en relación con los tres meses precedentes, según datos divulgados este jueves por el Instituto Brasileño de Geografía y Estadística (IBGE). El avance de la actividad, superior a lo proyectado, aleja al gigante sudamericano del fantasma de la recesión, en la que habría caído si la lectura del PIB hubiese sido negativa. Entre enero y marzo, Brasil registró un retroceso del 0,2% en la actividad. P.C. Brasil, recesión, economía mundial Argentina pide al FMI renegociar los plazos de su deuda ENRIC GONZÁLEZ Argentina llega al límite. El ministro de Hacienda, Hernán Lacunza, pidió a media tarde de este miércoles al Fondo Monetario Internacional (FMI) y a todos sus acreedores institucionales un aplazamiento en el repago de la deuda, tanto en pesos como en dólares, por “dificultades de liquidez”. Fue el remate de una nueva jornada negra, con la ciudad de Buenos Aires bloqueada por manifestaciones y fuertes turbulencias en los mercados financieros. Con el dólar por encima de 60 pesos, el Banco Central se vio obligado a adoptar medidas de emergencia para frenar la depreciación de la moneda: restringió la financiación en pesos a las grandes empresas exportadoras, para forzarlas a vender divisas. P.C. Argentina, FMI, deuda